

München, 24. September 2025

LUPP + PARTNER HAT DIE EOS PARTNERS GMBH BEIM ERWERB EINER MEHRHEITSBETEILIGUNG AN DER FLEXICODE GMBH UND FLEXICODE SCHWEIZ AG BERATEN.

Die FLEXiCODE GmbH und die FLEXiCODE Schweiz AG sind in Deutschland und der Schweiz ansässige IT-Dienstleister und Reseller für IFS-Software. Die Unternehmen unterstützen ihre Kunden bei ERP-Digitalisierungsprojekten durch Implementierungen, Cloud-Migration, Services sowie Managed ergänzende proprietäre Softwarelösungen.

Die EOS Partners GmbH ist eine in München ansässige Private-Equity-Gesellschaft mit einem verwalteten Vermögen von ca. 500 Millionen Euro. **FOS** investiert mittelständische Unternehmen in der DACH-Region. BeNeLux und den nordischen Staaten mit besonderem Fokus Softwaretechnologiegestützte und Dienstleistungen, industrielle Technologien und Gesundheitswesen.

Im Rahmen dieser Transaktion erwarb EOS Partners eine Mehrheitsbeteiligung an FLEXiCODE von den drei Top-Managern des Unternehmens, die einen wesentlichen Teil ihres Erlöses reinvestiert haben und das

Munich, 24 September 2025

LUPP + PARTNER ADVISED EOS PARTNERS GMBH ON THE ACQUISITION OF A MAJORITY STAKE IN FLEXICODE GMBH AND FLEXICODE SCHWEIZ AG.

FLEXiCODE GmbH and FLEXiCODE Schweiz AG are Germany and Switzerland-based IT services providers and resellers for IFS software. The companies support their clients in digital transformation projects **ERP** through implementation, cloud migration, managed services. and complementary proprietary software solutions.

EOS Partners GmbH is a Munich-based private equity firm managing approx. €500 million in assets under management. EOS invests in mid-market companies across the DACH region, BeNeLux and the Nordics with a particular focus on software and techenabled services, industrial technology and healthcare.

Through this transaction, EOS Partners acquired a majority stake in FLEXiCODE from its three top managers, who reinvested a significant portion of their proceeds and will continue to lead the company. The

Unternehmen weiterhin führen werden. Die Partnerschaft wird das Wachstum von FLEXiCODE durch organische Initiativen und eine gezielte Buy-and-Build-Strategie beschleunigen.

Lupp + Partner hat EOS Partners erstmals in wesentlichen Aspekten der Transaktion beraten. Das Geschäft unterstreicht die besondere Expertise von Lupp + Partner in der Beratung von Private-Equity-Investoren bei M&A-Prozessen in mittelständischen Software- und technologiegestützten Dienstleistungsunternehmen mit starken B2B-Beziehungen.

Lupp + Partner ist eine auf Transaktionen spezialisierte Wirtschaftskanzlei mit über 60 Anwälten an den Standorten München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Fokus der Kanzlei liegt auf der rechtlichen Beratung von Private Equity-Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern bei M&A-Transaktionen.

partnership will accelerate FLEXiCODE's growth through organic initiatives and a targeted buy-and-build strategy.

Lupp + Partner advised EOS Partners for the first time on essential aspects of the transaction. The deal underlines Lupp + Partner's particular expertise in advising private equity investors on M&A processes in mid-market software and tech-enabled services companies with strong B2B relationships.

Lupp + Partner is a commercial law firm specialising in transactions with over 60 lawyers in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specialises in providing legal advice to private equity investors, family offices and business owners in M&A transactions.